



Conoce a

Luis Humberto Jasso García

Generación 2019 - 2022

Luis ha sido profesor de educación física en los niveles de Preescolar, Primaria y Secundaria. Actualmente es profesor de Enseñanza Superior en la Benemérita Escuela Normal “Manuel Ávila Camacho” en el Estado de Zacatecas y cursa el Doctorado en Desarrollo Educativo con énfasis en Formación de Profesores con su investigación "Formar-se docente, experiencias sobre la práctica reflexiva en la Benemérita Escuela Normal “Manuel Ávila Camacho”.

Ha participado como ponente y tallerista en diversos eventos a nivel nacional e internacional. Ha recibido el nombramiento como profesor distinguido a nivel estatal y nacional por el Consejo Nacional para el Desarrollo de la Educación Física y el Deporte en la Educación Básica por su trabajo y proyecto educativo en los años 2018 y 2019.



SEP
SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA

